

Oberrohrdorf 1 (O1) – Abschied von der 2. Liga!

Nach der Auslosung war uns klar, dass wir um den Abstieg spielen würden. Nur Aarau und Wettingen hatten ähnlich wenig Klassierungspunkte.

Wir begannen mit einem super Start in Vollbesetzung und hatten nach drei Spielen bereits 7 Punkte auf dem Konto. Niederlage gegen Spreitenbach (Ende Saison Aufsteiger), Kanter Sieg gegen Muri (Ende Saison Zweitplatzierte) und einem knappen Sieg gegen Möhlin (Ende Saison 3. Platz). Eine unnötige Niederlage gegen Aarau und eine hohe Niederlage gegen Wettingen (Bei beiden Spielen mussten wir mit Ersatz antreten) leitete unsere Talfahrt ein. Im Januar musste Richard Morks (15. im Saison Ranking 2. Liga in unserer Gruppe) sich einer Hüftoperation unterziehen und fiel für den Rest der Saison aus. Oberrohrdorf 2 musste daraufhin ihre Aufstiegsambitionen begraben und in der ersten Mannschaft aushelfen.

Nochmals vielen Dank! Niederlage um Niederlage folgte und am Schluss resultierte der letzte Platz. Klar bester Spieler unserer Mannschaft war Sandro Civelli (11. im Ranking) vor Markus Zyka (18.) und Lorenzo Zoccoletti (21.)

Die gute Nachricht: Durch diese ausserordentlichen Konstellation bei O1 und O2, konnten viele Junge Spieler in starken Ligen ihre ersten Erfahrungen machen. So spielte Patrick Reber das erste Mal im Fanion-Team und viele Andere in der 3. Liga mit Oberrohrdorf 2.

Die nächste Saison spielt die erste Mannschaft in der Original-Besetzung mit dem Ziel des sofortigen Wiederaufstiegs.